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青年学子应有的姿态四个方面，简明扼要讲解中国抗击疫情的艰

辛历程，深入浅出阐述在抗击疫情中凝聚的强大力量所彰显的中

国制度优势、在防控和救治两个战场协同作战及人类卫生健康共

同体共同构建中所展现的崇高精神品格，引导学生努力提高思想

政治认识，积极提升自身能力素养，把青春的奋斗融入伟大的时

代潮流。

这是本学期学生返校后，学院领导为学生主讲的第一堂思想

政治理论课。学生们纷纷表示，关注时事、聚焦热点、明辨事理、

指引方向的思想政治理论课使其受益匪浅。（马克思主义学院）

市社科联蔡英姿主席一行莅院开展人文科研工作座谈会

近日，汕头市社会科学联合会蔡英姿主席、林立科长等一行

莅院开展人文科研工作座谈会，受到学院党委书记王小辉、院长

吴萍等热情接待。科研设备处处长陈松洲、党委办公室副主任蔡

楠、科研设备处科研科科长陈坤林等参加座谈会。

会上，蔡英姿主席表达了前来的主要目的是商谈拟在学院建

设汕头市人文社科重点研究基地。蔡英姿主席和陈松洲处长就拟

设我市第一个人文社科重点研究基地的建设方案以及提高学院哲

学社会科学研究能力的路径等具体问题进行了深入详细的探讨和

交流，并初步达成了一致看法。

座谈时，吴萍院长表示，在学院建设汕头市第一个人文社科

重点研究基地是学院科研提质的一件大喜事，学院将给予大力支

持，力争将基地建设成为汕头市的人文社科研究中心。王小辉书

记指出，汕头市社科规划项目已成为学院教职工培植科研潜力与

服务地方经济社会的重要抓手，多年来，学院已逐步形成了以优

质科研成果服务地方经济文化建设的优良传统。王书记强调，要

根据市社科联的指导，按照基地建设程序，快马加鞭，高质量建

设好汕头市人文社科重点研究基地，进一步发挥我院人才优势，
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提升学院服务汕头地方经济文化建设的能力。（科研设备处）

学院与阿里云计算有限公司举行产教融合沟通会

6 月 11 日下午，学院与阿里云计算有限公司在院本部图书信息

大楼六楼会议室举行产教融合沟通会。省产教融合促进会执行秘书长

刘安邦、阿里云计算有限公司（下文简称“阿里云”）华南区教育行

业总经理冯国勋、广州阿里云创新中心副总经理白泉、广州阿里云创

新中心副总经理肖勇，学院委书记王小辉、院长吴萍、副院长黄汉文、

院长助理贺爱东及有关职能部门负责人参加本次沟通会。会议由副院

长黄汉文主持。

会上，黄汉文副院长首先代表学院领导班子向本次沟通会的来宾

表示热烈的欢迎。随后，吴萍院长则向来宾介绍我院的基本情况、办

学愿景及近年来的发展态势，提出学院希望与阿里云加强合作的愿望。

座谈中，省产教融合促进会执行秘书长刘安邦介绍协会的有关情

况，指出促进会旨在为高校与产业搭建融合平台，完善产教融合发展

规划和资源布局，推动校企合作人才培养改革。阿里云华南区教育行

业总经理冯国勋则将公司对校企合作计划、模式和人才联合培养等方

面的需求和可提供的技术支持进行详细得讲解。广州阿里云创新中心

副总经理白泉提出构建智慧校园体系的意见。

会议期间，校企双方还围绕智慧校园建设、实训室建设、共建产

业学院专业等方面深入交换意见。 （学院办公室）

学院第五届学术委员会召开第十九次全体会议

6 月 4日下午，学院第五届学术委员会在院本部图书信息大楼六

楼会议室（一）召开第十九次全体会议，全体学术委员出席会议。会

议对下设机构教学指导委员会和实验实训指导委员会人员调整，对

2020 年度院级课题结项、撤项和立项、《学术委员会章程》修订等

多项议题进行审议。会议由学术委员会主任委员、院长吴萍教授主持。
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会上，学术委员会副主任委员、副院长林育青教授对教学指导委

员会和实验实训指导委员会人员调整情况进行汇报。根据学院人事变

动及实际工作开展的需要，拟重新调整两个委员会的人员组成。经委

员们充分讨论后，采用无记名投票方式进行表决，分别全票通过了教

学指导委员会及实验实训指导委员会人员调整名单。

接着，大会对 2020 年院级课题的结项、撤项及立项进行审议。

学术委员会秘书长、科研设备处处长陈松洲教授向学术委员会汇报了

本次院级项目评审分组情况，评审专家的选拔原则及程序，并通报了

理工组、人文社科 1组和人文社科 2组的具体专家组成，介绍了本次

院级课题的结项、撤项及立项的相关情况。

会议全票通过了新修订的《汕头职业技术学院学术委员会章程》。

（科研设备处）

学院召开安全隐患排查工作推进会

6 月 9日下午，学院召开校园安全隐患排查工作推进会，学习有

关校园安全生产文件精神，部署学院安全隐患排查整治工作。学院副

院长陈庭照出席会议，监察室、学生工作处、保卫处、校区管理办、

总务处、成教部、网络与信息中心、心理与教育教学部等部门以及八

个学系有关负责同志参加会议。

会议要求，各部门按照《2020 年汕头职业技术学院安全生产专

项整治方案》开展了校园安全隐患排查整治活动，取得了阶段性成果，

但还存在重视程度不够、隐患排查不深、整改措施不实、监管力度不

强等问题。针对省外近期发生的几起学校恶意伤人事件，会议对下来

学院安全隐患排查工作作了详细部署和任务分解。会后，保卫处联合

校区办深入到金园校区实验楼、学生宿舍、食堂等重点场所，对用电

安全、消防安全、防火防盗措施等落实情况开展了实地排查。

（保卫处）
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学院召开实验实训室建设与实践教学安全工作会议

6 月 11 日上午，学院在院本部图书信息大楼六楼会议室召开实

验实训室建设与实践教学安全工作会议。学院副院长黄汉文，教务处、

教学督导室、科研设备处、网络与信息中心、技能实训中心等部门领

导，学院 8个学系分管教学工作负责人及实验实训室管理办公室主任

出席会议。会议由技能实训中心主任万松鑫主持。

会议强调，实训基地建设是培养高技能人才的重要基础，校内实

训基地是开展实践教学的前提和基础，要充分认识加强实训基地建设

重要性，切实做好实训基地建设的规划和论证。会议指出，实训基地

建设要具有前瞻性，实训基地建设水平要努力跟上行业生产技术发展

的步伐；要提高实训基地的使用效率，加强实训室的规范化管理，严

格执行管理制度，确保制度落到实处；要进一步加大校企合作的推进

深度，大力推进校企共建实训基地，改善实训基地不足和建设水平落

后的问题。

会议要求，学院相关管理部门和各学系要高度重视实践教学安全

管理工作，要把安全管理工作落实到实践教学的全过程中，增强师生

实践教学的安全意识、明确责任，落实措施，确保学院实践教学工作

的安全稳定。 （技能实训中心）
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